

Rescatan a 15 personas en ruta internacional por mal tiempo

FRONTERA. Personal de Carabineros de San Pedro de Atacama y del GOPE participan de la operación de búsqueda durante el fin de semana.

Willy Briceño Romero
 redaccion@mercuriocalama.cl

A raíz del frente de viento blanco y nieve registrado durante el fin de semana se activó un protocolo de búsqueda y rescate de turistas extranjeros en la zona fronteriza que une Chile con Argentina, quienes producto de las condiciones climáticas reinantes en la Provincia El Loa, específicamente en el sector de la ruta Internacional 27 CH requirieron de ayuda para enfrentar este fenómeno climático.

Todo esto comenzó a raíz de la comunicación que recibió Carabineros por parte de los familiares, en el sentido de que un grupo de personas que provenían del vecino país no habrían llegado a San Pedro de Atacama -dos argentinos y tres bolivianos-. En base a esta información, la policía uniformada dispuso de forma inmediata la conformación de las Patrullas de Rescate de Fronteras, con personal de la Segunda Comisaría de Frontera de San Pedro de Atacama, activando de igual manera al Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) de la Prefectura El Loa.

Con los antecedentes señalado, el personal especializado procedió a recorrer desde la madrugada la ruta 27 CH, certificando que desde el kilómetro 50 hacia el este existía una gran acumulación de nieve de al menos 50 centímetros, fuerte viento blanco y una sensación termina de a lo menos -20 grados, a lo cual debemos sumar los 4.800 metros sobre el nivel del mar como característica de la zona a desplegar el operativo de búsqueda y rescate.

OPERATIVO

En conocimiento de estas con-



CONDICIONES CLIMÁTICAS EXTREMAS SE REGISTRARON EN LA FRONTERA.



CARABINEROS Y PERSONAL DEL GOPE REALIZAN BÚSQUEDA Y RESCATE.

10 personas fueron socorridas en Hito Cajón y las otras cinco familiares alertaron que no llegaron a San Pedro de Atacama.

Con las condiciones adversas se procedió a desplegar al personal especializado rescatando a 15 personas, de distintas nacionalidades y edades, que se mantenían atrapadas en distintos sectores de la ruta recorrida, producto de la nieve que impidió el libre desplazamiento de los afectados, siendo todos trasladados de manera preventiva al Centro de Salud Familiar (Cesfam) de la comuna de San Pedro de Atacama, donde recibieron la atención de emergencia.

El subprefecto fronterizo de la Prefectura de Carabineros El Loa, teniente coronel Ariel Campos, indicó que "a raíz del frente climático que afec-



VIENTO BLANCO Y NIEVE GENERAN EMERGENCIA EN RUTA INTERNACIONAL 27CH QUE UNE CHILE Y ARGENTINA.

tó a la zona se concurrió a la ruta 27Ch, con la finalidad de poder prestar auxilio a los viajeros que habían quedado atrapado producto de la nieve y las bajas temperaturas que oscilaban los 20 grados bajo cero".

Es así, como también manifestó que con "la intervención de las patrullas de frontera de la Segunda Comisaría de la comuna de San Pedro de Atacama, y el personal del Grupo de Operaciones Policiales Espe-

ciales (GOPE) de El Loa se logró ubicar a las personas, agregando que debieron "trasladarlas al centro médico de San Pedro de Atacama. Encontrándose todos sin observaciones, y sin complejidades médicas".